

各校ニュース

鶴岡工業高等学校（全）

一年を振り返って

平成30年度は、学科改編2年目となり、新体育館が落成した。ものづくりクラブではメカニカル技術クラブがメカトロアイデアコンテスト県大会で優勝し、全国大会へ出場。ロボティクスクラブがWRO JAPAN 県大会エキスパート競技で優勝し全国大会へ駒を進めた。さらにはサイエンスクリエイタークラブが日本学生科学賞県優秀賞を受賞、高校生バイオサミットでは鶴岡市長賞するなど各方面において活躍し、更なる活力の創出につながってきている。

学校全体の取り組みとして、郷土愛醸成事業として、山形大学大学院 理工学研究科 教授 古川英光先生をお迎えし、「YAMAGATA」から「YAWARAKAものづくり革命」を始めて世界に発信しよう！と題してご講演をいただいた。



地域へのPR活動としては、今年で第15回目を迎えた「鶴工ものづくり展示会」をイオンモール三川で開催し、多くの来場者で賑わいをみ

せ、ものづくりの楽しさを体験していただき、鶴工の活動を地域の方々へ紹介できた。また、つるおか大産業まつりなど地域に密着したイベントにも参加した。さらに課題研究の成果を発表する

「鶴工研究発表会」は、新文化会館荘銀タクト鶴岡で開催し、大学や地元企業関係者を迎え、活気あふれる発表となった。今後も地域の活力創造につながる様々な活動をとおして、工業教育の魅力を発信していきたい。

